
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 690
28 de noviembre de 2016

**Facultad de Ciencias Económicas
rindió el examen complexivo**

En una tercera convocatoria, egresados de las carreras de Economía y Finanzas rindieron el examen complexivo 2016-2016. Para el proceso alternativo de titulación, se realizó una preparación en las que se profundizó temáticas en torno a la malla curricular.

En una entrevista realizada a Jorge Ortiz, director General Académico, mencionó que para la calificación de estas pruebas se cuenta con un lector óptico que garantice el rigor en este proceso. Además, se coordinó que el personal de la dirección asistiera a las facultades como observadores para el normal funcionamiento durante el desarrollo del examen complexivo.

Para esta convocatoria se presentaron 138 egresados en la carrera Finanzas y 106 en Economía, así lo informó, Ángel Logroño, coordinador de la Unidad de Titulación de la carrera de Economía.

Además, los egresados de las facultades de Ciencias Administrativas, Ciencias Agrícolas, Ciencias Psicológicas, Cultura Física, Comunicación Social, Ingeniería Ciencias Físicas y Matemática, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Filosofía Letras y Ciencias de la Educación, Jurisprudencia Ciencias Políticas y Sociales y, Ciencias de la Discapacidad, asistieron a rendir el examen de gracia. **J.G.**

